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会長挨拶 会長挨拶　続き
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今までしっかりし、頼りにしていた母親や奥さ
んが、急に物忘れが激しくなったり、辻褄が合
わない事を言い張るようになったり、頻繁に物
がなくなったり・・・。こういう症状は、普段
身近にいるお嫁さんなどが気づくことが多いよ
うですが、症状がでても、すぐに元に戻ってし
まうため、言いづらかったり、また家族が認め
たくなかったりで、気づくのが遅れることがよ
くあります。
　認知症という病気は脳の細胞の病気で、目に
見えたり痛みを感じたりするわけでなく、一進
一退を繰り返しながら進行していくものなので、
判断が非常に難しいです。
家庭での介護は誰か一人に任せるのではなく、
家族全員が理解と協力をして行なってください。
一人で介護しているとストレスからうつになり、
介護している人に悪影響をおよぼします。それ
が虐待や自傷行為へと進んでいってしまいます。
みなさん、負担は分けあいましょう！　

　みなさん、こんばんは。
　先週の夜間例会は８名の方のオブザーバー参
加があり、大変盛況ですごく良い例会になりま
した。
会員増強委員の皆様、ありがとうございました。
参加していただいた方全員に入会していただけ
るのが理想ですが、できる限り訪問して口説き
落としたいと思います。また、こういった活動
を継続して行っていけば、結果が出てくるんじ
ゃないかと感じた例会でありました。
　昨日から介護施設の殺人事件でニュースをに
ぎわしています。今回の事件は異常なものであ
りますが、しかし介護業界では多かれ少なかれ
あってはならないのですが虐待の事実は必ずあ
ります。それは、施設だけでなくご家庭での介
護での虐待も数多くあり、介護に疲れ、自殺や
無理心中と言ったことも。
大変な介護の一般的なものは認知症ですね。

第 1620 回 例会　3/2（水）

担当：クラブ奉仕委員会

卓話(７)１００万＄　マイナンバー
から読み解く、中小企業を取り巻く
環境の変化が生む問題と対策
講師：田村美雪先生(来訪者欄詳細) 

出席報告（敬称略）

会員数：31名
出席数：23/31名
出席率：74.19%
欠席者：8名（出席免除3名　83.87%）
来訪者：労働保険事務組合・華陽労働基準協会
　　　　常務理事・社会保険労務士・個人情報
　　　　保護士　　
　　　　田村美雪先生 

慶祝行事
クラブフォーラム（７）

第 1619 回 例会　2/24（水）

担当：若山・辻会員

卓話（６）
アシスタントガバナー訪問
１００万＄

第 1618 回 例会　2/17（水）

担当：片桐・高橋会員
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ゴルフ同好会２月例会　成績表（敬称略）

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

山口　会員：本日は岐阜Ａグループガバナー補
　　　　　　佐訪問です。よろしく 
片桐　会員：卓話で高橋会員よろしく。
長野　会員：久しぶりに出席出来ました。  
原尾　会員：今月は誕生日を祝って頂き有難う
　　　　　　ございました。夜間例会では大勢
　　　　　　のオブザーバーに来て頂き有難う
　　　　　　ございました。
川崎　会員：先日は妻の誕生日を祝って頂き有
　　　　　　難うございました。  
高橋　会員：久しぶりです。卓話の担当、緊張
　　　　　　しています。　　

委員会・同好会報告事項（敬称略） 

・会員増強委員会　　原尾　委員長
　先日の夜間例会では、８名もの多くのオブザ
　ーバーの方に参加して頂き有難うございまし
　た。 この中で一人でも多くの方が入会して頂
　ける事を望みます。 
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例会行事（敬称略）続き 

日　時：２月１８日（木）
場　所：ベルフラワーカントリー倶楽部

１．優　　　勝：　林　　隆行
２．準　優　勝：　小森　保敏　
３．３　　　位：　岡田　　忍　　　　　　　　　　　

　

岐阜Ａグループガバナー補佐訪問（敬称略） 

・山口　会員
　３ー３～３ー１までの内容でお願いします。

　

例会行事（敬称略） 

・卓話　高橋　会員
　岐阜市新庁舎基本設計（案）について　　
　【市民に親しまれ、長く使い続けることを前
　提とした新庁舎】  
　　南海トラフ地震（東海地震）が３０年以内
　に起こると推測される中、新庁舎では６階に
　災害対策本部室を常設し危機管理部門を集約
　しています。
　立体駐車場救援物資の集積、市民交流スペー
　スやレストランを災害時に活用またライフラ
　インの断絶を防ぐ雑用水槽、免震構造といっ

　
　　ＧＲＯＳＳ　　ＨＤＣＰ　　ＮＥＴ
１．　　　９８　　　　３６　　　６２
２．　　１０３　　　　３６　　　６７
３．　　１０４　　　　３４　　　７０

ドラコン　　ＮＯ．　６　　林　　隆行
　　　　　　ＮＯ．１５　　辻　　　博

ニアピン　　ＮＯ．　４　　永瀬　　章
　　　　　　ＮＯ．　８　　林　　隆行
　　　　　　ＮＯ．１１　　辻　　　博
　　　　　　ＮＯ．１６　　西垣　康紀

　

　

　 　　　　会報・広報　２月担当　安藤　重広  

次回例会のご案内

担当者：クラブ奉仕委員会

慶祝行事
クラブフォーラム（７）

第１６２０回　例会　３月２日（水）

　た防災面における配慮がされています。  
　１階の窓口（各種書類・証明）が出来、開放
　的なエントランスモールとなり使い手の利便
　性向上が図れます。   
　２０２１（Ｈ３３）新庁舎業務開始になる運
　びとなりましたので是非期待したいと思いま
　す。　　　　


